

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 17. Mai 2017

## Kindertagespflege, wir suchen Verstärkung

Schon lange ist der Platz im Hause einer Tagesmutter mehr als nur Ersatz für die Betreuung in einer Kinderkrippe. „Um Familie und Beruf vereinbaren zu können“, so Bürgermeisterin Disser, „sind Tagespflegeplätze unentbehrlich, gerade als Ergänzung zu den anderen Betreuungsangeboten.“ Nicht alle Eltern können ihre Arbeitszeiten frei wählen, da hilft dann nur die flexible Unterstützung einer Tagespflegeperson, bei der die Betreuungszeiten individuell gestrickt werden können.

In der Gemeinde Mainhausen fehlen zurzeit Kindertagespflegeplätze, da alle Tagesmütter voll belegt sind. „Die Aussichten für neue Tagespflegepersonen sind gerade sehr günstig“, stellt Ruth Disser fest.

Gesucht werden Frauen und Männer, die gerne mit Kindern arbeiten wollen und über die entsprechenden Voraussetzungen verfügen.

In Kooperation mit der VHS bietet der Kreis Offenbach in 160 Unterrichtseinheiten das nötige „Rüstzeug“ zu Aufgaben und Profil von Tagespflegepersonen an. In Modulen werden Psychologie der kindlichen Entwicklung, Spiel- und Freizeitpädagogik, Kommunikation und Konfliktbewältigung, Gesundheit, Ernährung etc. vermittelt. Viel Stoff, der aber nicht abschrecken sollte, denn die Teilnehmer haben damit nicht nur eine gute berufliche Perspektive, erfahrungsgemäß bewerten sie den Kurs auch als enormen persönlichen Gewinn.

Wer sich für die Tätigkeit als Kindertagespflegeperson interessiert und Kinder bei sich zuhause betreuen möchte, kann sich darüber auf der Homepage des Kreis Offenbach <http://www.kreis-offenbach.de/Kindertagespflege> informieren oder weitere Informationen über die Rahmenbedingungen und Möglichkeiten bei der Gemeinde Mainhausen, Frau Christiane Franzel (Tel.: 89 00 79) einholen.